



## **Neue Bewegungsgeschichte: „Fliegend und springend über die Alpen – eine Weihnachtsreise“**

14.11.2023

"Wir werden heute die Alpen überqueren und unseren ganzen Mut benötigen. Wir machen einen hohen Sprung und finden uns in einem italienischen Schneegebiet kurz vor Weihnachten wieder."

Unsere weihnachtliche Bewegungsgeschichte nimmt Sie mit auf eine abenteuerliche Reise über die Alpen.

Unsere Bewegungsgeschichten motivieren Kinder besonders zum Mitmachen, wenn die Inhalte aus ihrer Vorstellungs- und Erlebniswelt stammen. Phantasie und Kreativität werden angeregt, Selbstvertrauen und Selbstwertgefühl können über das Ausleben der gespielten Rolle gesteigert werden.

[Entdecken Sie alle unsere Bewegungsgeschichten](#)

[Zurück](#)

